

Nama Sekolah : SMP KATOLIK SANTO YUSUP BANGKALAN Kelas : VIII
 Alamat : JL. KH. HASYIM ASYARI 30A Semester : 1 (Satu)
 Nama Peserta Didik : Fansiska Intan Usfinit Tahun Pelajaran : 2018/2019
 Nomor Induk/NISN : 2151 / 0045300855

A. SIKAP

1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
Baik	Sikap spiritual yang terbaik adalah Melakukan doa, sedangkan sikap spiritual yang mulai berkembang adalah Mengucap salam

2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
Baik	Sikap sosial yang terbaik adalah Gotong royong, sedangkan sikap sosial yang mulai berkembang adalah Tanggung Jawab

B. PENGETAHUAN

Ketuntasan Belajar Minimal : 70

No	Mata Pelajaran	Pengetahuan		
		Nilai	Predikat	deskripsi
Kelompok A				
1	Pendidikan Agama dan Budi pekerti	85	B	Pengetahuan yang paling dikuasai adalah KD Menegakan Nilai -nilai Kerajaan Allah dan mulai menguasai KD Menghargai dan menghayati ajaran Agama
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	76	C	Pengetahuan yang paling dikuasai adalah KD Menelaah Pancasila sebagai dasar negara dan pandangan hidup dan mulai menguasai KD Pengembangan tata urutan peraturan perundang-undangan
3	Bahasa Indonesia	79	C	Pengetahuan yang paling dikuasai adalah KD Mengidentifikasi unsur-unsur, struktur, dan kebahasaan teks berita, dan mulai menguasai KD Mengidentifikasi unsur-unsur pembangun teks puisi yang diperdengarkan atau dibaca.
4	Matematika	78	C	Pengetahuan yang paling dikuasai adalah KD Koordinat Cartesius dan mulai menguasai KD Pola Bilangan dan Barisan Bilangan
5	Ilmu Pengetahuan Alam	75	C	Pengetahuan yang paling dikuasai adalah KD Sistem Gerak dan mulai menguasai KD Usaha dan Pesawat Sederhana
6	Ilmu pengetahuan Sosial	76	C	Pengetahuan yang paling dikuasai adalah KD Pengaruh Interaksi Sosinl terhadap kehidupan dan mulai menguasai KD Interaksi Antarruang
7	Bahasa Inggris	84	B	Keterampilan yang paling dikuasai adalah KD Belajar Berpendapat, larangan dan Himbauan, sedangkan keterampilan yang mulai meningkat adalah KD Menyusun Teks Ungkapan Meminta Perhatian
Kelompok B				
1	Seni Budaya	91	A	Pengetahuan yang paling dikuasai adalah KD Belajar Keaneekaragaman karya seni di daerah dan mulai menguasai KD Menyanyi lagu Daerah
2	Pendidikan Jasmani, Olah Raga, dan Kesehatan	84	B	Pengetahuan yang paling dikuasai adalah KD BOLA KECIL, dan mulai menguasai KD PENCAK SILAT
3	Prakarya	91	A	Pengetahuan yang paling dikuasai adalah KD PENGOLAHAN SEREALIA, KACANG, UMBI dan mulai menguasai KD KERAJINAN BAHAN LUNAK
4	Bahasa Daerah	78	C	Pengetahuan yang paling dikuasai adalah KD Memahami dan menganalisis struktur teks,kebahasaan, dan pesan moral cerita fiksi, dan mulai menguasai KD Menulis kalimat dengan ragam dan gaya bahasa lalngget.

Fansiska Intan Usfinit

Ketuntasan Belajar Minimal : 70

No	Mata Pelajaran	Keterampilan		
		Nilai	Predikat	deskripsi
Kelompok A				
1	Pendidikan Agama dan Budi pekerti	80	B	Keterampilan yang paling dikuasai adalah KD Iman Kepada Kitab Allah, sedangkan keterampilan yang mulai meningkat adalah KD Sholat dan Sujud
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	78	C	Keterampilan yang paling dikuasai adalah KD Menelaah Pancasila sebagai dasar negara dan pandangan hidup, sedangkan keterampilan yang mulai meningkat adalah KD Menelaah makna, kedudukan dan fungsi UUD
3	Bahasa Indonesia	80	B	Keterampilan yang paling dikuasai adalah KD Mengidentifikasi informasi, pola penyajian, dan kebahasaan teks iklan, slogan, dan poster., sedangkan keterampilan yang mulai meningkat adalah KD Mengidentifikasi unsur-unsur, struktur, dan
4	Matematika	82	B	Keterampilan yang paling dikuasai adalah KD Sistem Persamaan Linier Dua Variabel , sedangkan keterampilan yang mulai meningkat adalah KD Pola Bilangan dan Barisan Bilangan
5	Ilmu Pengetahuan Alam	84	B	Keterampilan yang paling dikuasai adalah KD Struktur Jaringan Tumbuhan dan fungsinya, sedangkan keterampilan yang mulai meningkat adalah KD Sistem Gerak
6	Ilmu pengetahuan Sosial	87	B	Keterampilan yang paling dikuasai adalah KD Pengetahuan yang paling dikuasai adalah KD Pengaruh Interaksi Sosial terhadap kehidupan dan mulai menguasai KD Interaksi Antarruang, sedangkan keterampilan yang mulai meningkat adalah KD
7	Bahasa Inggris	87	B	Keterampilan yang paling dikuasai adalah KD Belajar Berpendapat, larangan dan Himbauan, sedangkan keterampilan yang mulai meningkat adalah KD Menyusun Teks Ungkapan Meminta Perhatian

Kelompok B

1	Seni Budaya	91	A	Keterampilan yang paling dikuasai adalah KD Menyanyi lagu Daerah, sedangkan keterampilan yang mulai meningkat adalah KD Belajar Keanekaragaman karya seni di daerah
2	Pendidikan Jasmani, Olah Raga, dan Kesehatan	89	B	Keterampilan yang paling dikuasai adalah KD ATLETIK , sedangkan keterampilan yang mulai meningkat adalah KD BOLA KECIL
3	Prakarya	91	A	Keterampilan yang paling dikuasai adalah KD PENGOLAHAN SEREALIA, KACANG, UMBI, sedangkan keterampilan yang mulai meningkat adalah KD KERAJINAN BAHAN LUNAK
4	Bahasa Daerah	79	C	Keterampilan yang paling dikuasai adalah KD Mengapresiasi cerita fiksi secara lisan dan tulis., sedangkan keterampilan yang mulai meningkat adalah KD Menulis kalimat dengan ragam dan gaya bahasa lalngget.

C. EKSTRAKURIKULER

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Bahasa Inggris	Keaktifan dalam kegiatan, BAIK
2	Futsal	-
3	Basket	-

Mengetahui
Orang Tua/Wali

D. Ketidakhadiran

Sakit	- hari
Izin	5 hari
Tanpa ijin	- hari

Bangkalan, 15 Desember 2018
Wali Kelas,

Ign. Bendu Risa Putra, S.Pd.
NIP.

E. Prestasi

No	Jenis Prestasi	Keterangan

F. Catatan Wali Kelas

Tingkatkan prestasi, belajar lebih giat dan lebih rajin

G. Tanggapan Orang Tua/Wali Murid

--